

Anderová, Eva (República Checa)

[Original: inglés]

Exposición de los requisitos que reúne la candidata

La Sra. Eva Anderová cuenta con amplia experiencia profesional tanto en la administración pública como en el sector privado. Es consejera del Banco Internacional de Inversión y del Banco Internacional de Cooperación Económica. La Sra. Anderová es miembro del Consejo de Cooperación Internacional en representación del Ministerio de Finanzas. Actúa como suplente del Coordinador de Ayuda Nacional de la República Checa y del Presidente del Comité de Seguimiento del programa Phare y del instrumento de transición; también actúa como suplente del Presidente del Comité de Seguimiento del mecanismo financiero del EEE y de los fondos de Noruega, así como del Programa suizo-checo. La Sra. Anderová es responsable tanto del mecanismo financiero del EEE y de los fondos de Noruega como del Programa suizo-checo, en calidad de coordinadora nacional. En ambos programas, actúa como suplente del Viceministro de Finanzas en la presidencia de las reuniones anuales. Realizó las funciones de coordinadora nacional para la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en la República Checa desde 2007 hasta 2009. Asimismo, ha sido miembro de los consejos de cámaras de comercio y de asociaciones de reconocido prestigio internacional.

La Sra. Anderová ha actuado en calidad de suplente tanto del Ministro de Finanzas como del Viceministro de Finanzas en calidad de jefe de la delegación de la República Checa en las reuniones del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional. También ha actuado en calidad de suplente del Viceministro de Finanzas de la República Checa en las conferencias de las Instituciones Financieras Internacionales, así como en numerosas reuniones internacionales relacionadas con el área de competencia del Ministerio de Finanzas de la República Checa.

Formación y capacitación

- 1981 – 1985 Facultad Universitaria de Economía, Bratislava, República Eslovaca,
Departamento de Comercio Exterior,
Dipl. Ing. Ciencias Económicas
- 1986 – 1989 Academia Eslovaca de las Ciencias, Bratislava, República Eslovaca,
Estudios de postgrado en previsión económica
- 1995-1996 Maxmann Consultants, Bratislava, República Eslovaca
Comunicación efectiva
Capacidad de gestión
Gestión de ventas
Marketing
Gestión de pérdidas y ganancias

Formación y capacitación en el extranjero

- 1997 Management Business Centre, Bruselas, Bélgica
La excelencia en la gestión de personas
- 1998 Management Business Centre, Viena, Austria
Gestión de personas
Gestión de la fuerza de ventas

Actividades profesionales

2006 - Ministerio de Finanzas, Praga, República Checa

Directora del Departamento de Relaciones Internacionales y de la Unión Europea

En su capacidad de Directora del Departamento de Relaciones Internacionales, es responsable del programa de armonización del sistema jurídico checo con el acervo comunitario y de las relaciones bilaterales con los países que no forman parte de la Unión Europea, así como de la cooperación para el desarrollo internacional. También está a cargo del mecanismo financiero del EEE y de los fondos de Noruega, así como del Programa suizo-checo.

Alcance de las responsabilidades del Departamento:

El Departamento se responsabiliza del cumplimiento de las obligaciones relacionadas con la presentación de informes al Parlamento sobre los proyectos de ley del Consejo Europeo y la Unión Europea.

Vela por el procesamiento de datos en la base de datos de la Oficina del Gobierno de la República Checa y participa en la redacción de legislación del Consejo Europeo y la Unión Europea en el contexto de su participación en calidad de miembro de los grupos de trabajo de la Unión Europea y de la República Checa.

El Departamento evalúa la legislación checa en el contexto del acervo comunitario por lo que respecta a los compromisos de la República Checa con las organizaciones internacionales. También vela porque se lleven a cabo las tareas que el Ministerio de Finanzas de la República Checa ha de cumplir de cara a las instituciones internacionales, es decir, el Fondo Monetario Internacional (incluidas las del Subcomité Económico y Financiero del Fondo Monetario Internacional del Banco Nacional Checo), las instituciones del Banco Mundial, el Banco Europeo para la Reconstrucción y el Desarrollo, el Banco Internacional de Inversión, el Banco Internacional de Cooperación Económica y ADB (la República Checa tiene allí condición de observadora), comprendidas las instituciones financieras internacionales.

El Departamento es responsable de todos los aspectos financieros del programa de Cooperación para el Desarrollo Internacional y de los compromisos de la República Checa de cara a los Objetivos de Desarrollo del Milenio. También está a cargo de todos los proyectos del sector financiero.

Realiza y coordina todas las actividades correspondientes a las relaciones del Ministerio de Finanzas de la República Checa, junto con el Ministerio de Industria y Comercio, en las organizaciones internacionales (OCDE, Organización Mundial del Comercio, Naciones Unidas).

Las dependencias del Departamento también se ocupan del concepto general de los programas de asistencia de la Unión Europea Phare, del instrumento de transición y del Fondo de Solidaridad, de los mecanismos financieros del EEE y de los fondos de Noruega y del Programa suizo-checo.

2004 –2006	Prague Post, Inc.	Praga, República Checa
	Consejera Delegada y directora del periódico <i>The Prague Post</i>	
2003 – 2004	PayNet, Inc.	Praga, República Checa
	Consejera Delegada	
	Empresaria privada	
	Implantación del sistema de micropagos	
2003 - 2003	The Brand, Inc. (Editorial)	Praga, República Checa
	Consultora para los medios de comunicación	

- 2001 – 2003 Sanoma Magazines Praha Inc. Praga, República Checa
 Directora comercial. Principales responsabilidades: gestión del departamento comercial, de la fuerza de ventas, de la política comercial, de la oficina interna, de la política de precios; elaboración del presupuesto y planificación a mediano plazo; responsabilidad en cuanto a la cuenta de pérdidas y ganancias.
 Sindicato de editores
 Miembro de la junta ejecutiva de gestión
- 1999 – 2001 Delhaize, sociedad por acciones Praga, República Checa
 Directora de la cadena de suministros para la República Checa y la República Eslovaca. Ámbito de responsabilidades: desarrollo de estrategias de la política de adquisiciones, responsabilidades presupuestarias, logística.
- 1997 – 1999 Boehringer Ingelheim, Inc. Praga, República Checa
 Directora de la dependencia de negocios. Ámbito de las responsabilidades de gestión: responsabilidades de ventas y marketing, estrategia de ventas y su implantación, promoción de productos, planificación del desarrollo de negocios.
- 1994 – 1997 Jacobs Suchard Figaro, sociedad por acciones Bratislava, República Eslovaca
 Directora de ventas. Gestión de tareas operativas: gestión del equipo de ventas, responsabilidad de gestión respecto de los términos comerciales, gestión de la dependencia de servicios al cliente.
- 1992 - 1994 DHL Worldwide Express, sociedad por acciones, Bratislava, República Eslovaca
 Gerente de ventas y marketing: Responsabilidades: Gestión del departamento de ventas y marketing, actividades de ventas y marketing en la República Eslovaca y en la República Checa
- 1985-1992 Academia Eslovaca de las Ciencias– Bratislava, República Eslovaca
 Instituto de Previsión
 Investigadora y docente
 Encargada de la sección de Ciencias Económicas. Análisis macroeconómicos y previsiones socioeconómicas, aplicación de técnicas de previsión matemática a los informes gubernamentales.

Idiomas hablados

Eslovaco (lengua materna)
 Checo (lengua mater)
 Inglés (corrientemente, idioma utilizado para negociaciones)
 Ruso (corrientemente)

Cámaras y asociaciones

Mayo de 2006 – American European Community Association, Vicepresidenta
 Marzo de 2006 - Cámara de Comercio Latinoamericana, Vicepresidenta
 Junio de 2005 a enero de 2007 Cámara de Comercio Americana, Consejera
 Nov. de 2004 a agosto de 2007 Cámara de Comercio Canadiense, Consejera